

Política de inversiones de la Fundación Barrié

La Fundación Barrié es una fundación patrimonial privada. Para poder desarrollar su misión de contribuir al desarrollo de Galicia mediante la puesta en práctica de proyectos innovadores en materia de educación, ciencia, patrimonio y acción social, cuenta con las rentas que obtiene de la gestión de su patrimonio.

La política de inversiones tiene por finalidad proveer de estabilidad a largo plazo y liquidez suficiente para la financiación de las actividades. La generación de retornos a largo plazo que mantengan el valor del patrimonio ajustado por la inflación es la base de esta equidad intergeneracional. La cartera de inversiones de la Fundación Barrié es muy amplia y, aparte de esta protección frente a la inflación, busca una diversificación y estabilidad en las fuentes de ingresos que aseguren la sostenibilidad de sus programas.

En la gestión de sus inversiones la Fundación aplica un Código de Conducta que fue aprobado por su Junta de Patronato en el ejercicio 2004 con el fin de dar cumplimiento a lo previsto en la Ley 44/2002, de 22 de noviembre, de Medidas de Reforma del Sistema Financiero y a los acuerdos de la Comisión Nacional del Mercado de Valores y del Banco de España en relación con el Código de Conducta de las Entidades sin Ánimo de Lucro para la realización de Inversiones Temporales.